
交流会(NO.９)報告                                    作成 2007.5.7(高宮） 
 

○日 時 2007 年５月６日（日） 11:00～13:30 

○会 場 錫杖湖水荘 津市芸濃町 

○参 加 飯田、大西、岡田、川崎、後藤、鈴木、瀬木、 

     田中、早川、林 、堀内、本田、前田、間宮、高宮  計 15 名 

○テーマ 「お菓子業界の現状」 

      話し手： 大 西 邦 雄 （昭和 46 年 工経卒） 

 

＜上記テーマでスピーチ＆質疑＆昼食＞ 

 大西氏からお土産を提供いただきました。ありがとうございました。 

 

＊＊＊スピーチ＆質疑のメモです＊＊＊ 

＞配付資料参照 

○菓子の市場規模 28,700 億円(井村屋 300 億) 

 

○消 費 量   食料費に占める菓子支出は近年増加傾向 

 

○売   場   ・個人商店は激減 

         ・量販店のスケールメリット 

         ・三重県ではサークルＫが主流 

         ・注目はセブンイレブンの店舗数 

         ・プライベートブランド商品の増加 

 

○商   品   ・チルド商品の増加 

         ・三重県出荷ベースで和菓子が多い 

 

＊糖度、ＴＯＢ、返品、大豆の生産、コンプライアンス、海外生産、、etc 質問あり 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

○次回予定 ７月 15 日（日）10:00～14:00 会場未定 担当 中川氏 

 詳細決定次第ＷＥＢにのせます。又メール、はがき、ＦＡＸにて６月初旬に連絡します。 

 

以 上 


